

安曇野市青少年センターだより 第19号

編集発行 安曇野市青少年センター 事務局 教育委員会生涯学習課社会教育担当
〒399-8281 安曇野市豊科6000番地 電話71・2000 FAX71・5000

その投稿 大丈夫?



「映える」写真や動画を他の人と共有したいとSNSに投稿したことはありませんか。不特定多数が閲覧できるSNSは、大人も子どもも使い方を誤ると事件や犯罪に巻き込まれる危険性があります。次の点に注意し、楽しく安全に使用しましょう。

投稿する前に見直しましよう

投稿前に写真をもう一度チェックしましよう。「投稿時に位置情報をオフにしたから大丈夫」ではありません。写真に写る背景等から撮影場所が特定されることがあります。例えば、電柱や広告の住所、公園や店の名前などから場所を推測され、投稿者の生活範囲や個人が特定されることもあります。学校内で撮影した写真から通学先が割り出されたり、写っているカバンから名前が分かつてしまふこともあります。2019年にアイドルが襲われた



事件は、SNSに掲載された写真の瞳に映った景色から自宅が特定されていました。

ネット上には、さまざまな方法で個人を特定する人がいます。場所や個人の特定は、その人だけでなく、周りの人にも影響が及ぶこともあります。事件やトラブルに巻き込まれないためにも、投稿する前にもう一度よく考え、確認する習慣をつけましょう。

プライベートな情報の投稿に注意

本年は新型コロナウイルスの影響で旅行や友人との集まりを自粛している人も多いと思います。感染拡大が落ち着いたら、旅行にこうと計画を立てている人もいるかもしれません。皆さんはこれまでに楽しい旅行の写真やメッセージを友人に見てほしいと、SNSに投稿したことはありませんか。

リアルタイムの投稿は同時に「今、家にいません」と伝えている事になります。また、子どもたちだけで留守番していることが分かる投稿も、空き巣や不審者に伝わってしまう恐れがあります。旅行から帰ってきてから投稿するな

ど、投稿のタイミングや内容に注意しましょう。

情報共有は限られた人と

非公開の設定を行うことで、特定の人とだけ情報を共有することができます。また、非公開設定をしている友人の投稿には十分に注意し、勝手な転載はしないようになら

します。もしも自分のサイトに気になる投稿があつたり、知らない人からメッセージが送られてくるなど、不安を感じたときは必ず信頼できる人に相談してください。



相談窓口を設置

県では中学生、高校生を対象としたLINEで相談できる窓口「ひとりで悩まないで@長野」を令和3年3月末まで開設しています。

その他にもさまざまな相談窓口があります。困ったときは、ひとりで悩まず誰かに相談してください。

青少年相談窓口をご利用ください

誰にも相談できず一人で悩んでいる児童・生徒の皆さん、子どものことで悩んでいるお父さん、お母さんなど、気軽にセンターへ相談してください。メールでの相談も受け付けています。

●面接での相談 市役所3階5番窓口 月曜日～金曜日（祝日除く）午前9時～午後5時

●電子メールでの相談 ☐seishonen@city.azumino.nagano.jp

電話での相談もできます。学校での交友関係やいじめ、ネットトラブル、不登校、発達障がいなど、子育てや教育に関する相談を「子どもと親の相談電話」で受け付けています。

●電話での相談 電話72・2238 月曜日～金曜日（祝日除く）午前9時～午後5時